
FDP Hessen

DR. NAAS: HESSENS CDU KANN SICH GEGEN GRÜNE NICHT DURCHSETZEN

22.04.2023

- **FDP bekräftigt Forderung nach Beschleunigung von Autobahnprojekten**
- **Großer Applaus für Stefan Naas' Rede beim Bundesparteitag**

Dr. Stefan NAAS, Spitzenkandidat der FDP Hessen für die Landtagswahl im Oktober, hat heute beim FDP-Bundesparteitag in Berlin seine Forderung an die schwarz-grüne hessische Landesregierung erneuert, sich zur Beschleunigung hessischer Autobahnprojekte zu bekennen. „Die CDU schafft es nicht, sich gegen die Grünen durchzusetzen“, erklärte Naas unter großem Applaus in seiner Rede als hessischer Spitzenkandidat und nahm damit nach Verkehrsminister Tarek Al-Wazir auch den Hessischen Ministerpräsidenten in die Pflicht. Nach wie vor bleibt Schwarz-Grün eine Antwort an Bundesverkehrsminister Volker Wissing schuldig, ob Hessen Lückenschlüsse und Engpassbeseitigungen an den Autobahnen A3, A5, A45, A60, A66, A67 und A661 schneller umgesetzt und ins Genehmigungsbeschleunigungsgesetz aufgenommen haben möchte.

„Die Landesregierung tut nichts. Sie baut keine Straßen, sie baut keine Radwege, und sie baut keine Schienen“, stellte Naas fest. Mobilität in Hessen hat nach Überzeugung der Freien Demokraten einen höheren Stellenwert verdient: „Wir wollen Hessen an die Spitze zurückbringen“, bekräftigte Naas.